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世界最高の自動ブロック解除ツール 
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Ａさま 

 

このツールを使用してから２カ月、本当に心穏やかに過ごせております。 

 

寂しい、構ってもらいたい、もっと愛されたいなど、ネガティブな感情が湧いてきても、浄化

カードやＴＥカードを使用すると、あっという間にスッキリして、毎日安定した日々を送るこ

とが出来ております。 

 

職場での人間関係も良好です。 

 

そのおかげで、彼とも穏やかな関係を保つことができて、本当に幸せです。 

 

これから覚醒カードをたくさん使用して、もっと幸せになっていきたいです。 

 

 

＊～＊～＊～＊～＊～＊～  

 

Ｉさま 

 

ツールを使用する前は、人からどう思われているかとても気になる、お付き合いをしている人

に言いたいことが言えない、どたんばで予定が狂うとイライラする、潔癖症、他人の成功が気

に入らない、暴飲暴食をしてしまう、相手を選んでイライラをぶつける、など周りを気にし我

慢が溜まり、親に当たり散らすことが多かったです。 

 

ストレスはかなりありました。 

 

龍輝さんのブログは以前から拝読しており、ブロック解除ツールを試してみたいと感じたので

すぐに申し込みしました。 

 

私にはクリアにする感情がたくさんあるので、現時点ではまだまだ浄化が足りていないです。 

 

ですが、人の目が気にならなくなった、苦手だと距離を置いていた人に対してその人を理解し

ようと自然にふるまえるようになった、イライラする頻度が減った、自分は実はとても幸せな

んだなぁと実感できるようになった、感謝の気持ちを素直に伝えたくなった、人のことを祝福

できるようになった、などとても心が落ち着いて過ごせるようになってきました。 

 

感情がクリアにならない理由は私の使い方に問題があると思います。 
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潔癖症で汚れた手で触りたくないため、寝るときに浄化カードを胸かお腹、もう一枚をおでこ

に置くのですが、眠ってしまい感情にきちんとフォーカスできていません。 

 

また、スーパーの袋(食材)をカードの上に置くことなども抵抗があり、せっかくのアドバイス

を素直な取り込めていないことは反省しています。 

 

 

皆様の体験談を読むと自分の変化について焦りも感じますが、ツールを使用していなかった

ら、周囲の人を傷つけるばかりで、人に与えたことが自分に返ってくる悪循環を繰り返すばか

りだったと思います。 

 

自分のことも好きになれず、大事にできなかったです。 

 

 

悩みを抱えている方はたくさんおられると思いますので、誰かに頼ったり、ツールを試してみ

たりすることは、その行動自体が運命を変えていけるのではないかと思います。 

 

あんなに悩んでいたのはなんだったんだろう、全てがキラキラ楽しくなったということも十分

あり得ることだと思います。 

 

深く考えずに、気になるから使ってみようかなと試してみられたらいかがでしょうか。 

 

私もすでに様々な結果を出されている方の使い方など参考にさせて頂き、もっと自分の感情と

向き合おうと思います。 

 

 

＊～＊～＊～＊～＊～＊～  

 

Ｓさま 

 

私はカウンセラーの資格を持ちお仕事にさせていただいています。  

  

自分が幸せ感がないまま、人を幸せに導くなんて無理な話。自分に自信がなくそれまでの辛い

思いから未だ抜け出せないでいました。  

 

ブログで龍輝さんのことを知り、以前から知識はあったアカシックレコードの世界…。  
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私は今から何かやるんだよね？、私に出来るのだろうか？がスタートでした。  

  

龍輝さんのブログから、自分で自分にブロックを掛けてる、ダメな私、出来ない私、そしてこ

れを手放す恐怖、  

  

全て外したい！その願いを叶えてくれる出会いですね。  

  

 

浄化カードを頭にそして胸に抱いて眠ると、スッキリと目覚めて朝の不快感が無くなりまし

た。 

 

忘れて眠ると朝は頭が重く感じます。 

 

上手くコミュニケーションが取れないでいた大切な存在と優しい時間が持てるようになり、  

  

仕事面でも、カードや道具に頼ってたのが  

  

インスピレーションが高くなったのかな、最近はあまり使わなくてもチャネリング出来るよう

になりました。  

  

使ってなかったら、まだ自信のない私がいたかも知れませんね。  

 

 

これから、使おうか？と迷ってる方に  

 

迷うくらいなら試してみていいと思います。  

 

あっ、これでいいんだ、私は私  

 

ありのままで、何を悩んで、自分で自分を苦しめていたんだろう？  

  

苦しんで悩んでる方に寄り添って力になれる、その自信も今は宝物です。  

 

もっとポジティブに私らしくこれからも歩んでいきたい、このツールは新しく私が私に気づ

き、真っ直ぐに歩き出させてくれた羅針盤のようなものかな？とも思います。  

 

いっぱいの愛をありがとう龍輝さん！  
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＊～＊～＊～＊～＊～＊～  

 

Ａさま 

 

お世話になります！ Ａです！ 

 

さっそく食べ物に覚醒カードを10分おいて、食べてみました‼️ 

 

今まで、おならが臭かったんですが、おならが臭くならないようになりました！！ 

 

これは凄い！！ これからも続けて体を大切にしていきます！ 

 

ありがとうございまし！！ 

 

＊～＊～＊～＊～＊～＊～  

 

Ａさま 

 

浄化カードが届いてから毎日使わせて頂いています。  

 

エネルギーに敏感んな体質なので届いた時から感じてまして、使用方法通りに体の上に乗せる

と手足の先がビリビリしていました。  

 

自分の事をトコトン好きになろうと決めてた所でしたので、ひたすら自分の事を好きになる為

にフォーカスしながら使用しておりました。  

 

そうしましたら、いつの間にか自分大好き！になってました(笑)  

 

現象としましたら、実家の母親とぶつかる事があるのですが、いつもなら口論になる所なのに

母親が受け入れて喧嘩せずに笑って終わったり。 

 

母親と父親が更にラブラブになってたり。 

 

自分自身が変わったと言うより両親がとても穏やかになりました。  

 

TEカードですが、普段は携帯のカバーに一緒に入れて持ち歩いています。  
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仕事がセラピストなので、お客様の体を触る時にしんどいお客様の場合ポケットに忍ばせて施

術をさせて頂いております。  

 

そうすると必要以上に受けないので助かっております。  

 

これからもよろしくお願い致します。 

  

 

＊～＊～＊～＊～＊～＊～  

 

Ｔさま  

 

私は彼と別れて、毎日泣いて落ち込んでどうして良いのか分からず、途方に暮れていました。  

  

心身共に大変疲れてきて何とかしたいと思い、ネット等で調べていた時に龍輝さんのブログに

たどり着きました。  

 

何か変われるかもしれないと、藁をも掴む思いで早速レンタルしました。  

 

最初は半信半疑で効果がなければすぐに返却すれば良いやという気持ちで、でも何か変わって

ほしいと思いながらおでこと胸に浄化カードを置いて毎日使いました。  

 

１ヶ月ほど経った頃から日に日に彼への思いが軽くなり、気にならなくなってきました。  

  

使って約２ヶ月経ちましたが、今では好きという感情ってどんなだっけ？っていうくらいに彼

への執着が無くなりました。  

  

覚醒カードを使うと胸がザワザワするのでまだ完全には浄化出来ていないようなのでもう少し

浄化を集中的にやっていこうと思っています。  

 

 

このツールを使っていなかったら、今でも彼に執着し続けて負のスパイラルにハマっていると

思うとゾッとしました。  

  

両親への不満やトラウマも前はありましたが、今はそれも軽くなり感謝できるようになってき

ています。  
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本当に辛かった時に世界最高の自動ブロック解除ツールに出会えてとってもラッキーでした。  

  

今後も使い続けて幸せな自分、愛せる自分を作っていきたいと思います。  

 

 

＊～＊～＊～＊～＊～＊～  

 

Ａさま 

 

いつも大変お世話になっております。  

 

私は幼少の頃から、何かしらのブロックがあり、生きづらいと思うことが多々ありました。  

  

今のいままで他人軸で生きていたので、人生も目標等、自分のことが自分でも分からないこと

がほとんどでした。  

 

なので自分の人生なのに、人の意見に流されて生きてきました。  

 

でもそんな自分を変えたい…とどこかでずっと思っていました。  

 

でも変え方が分からない、だれか救ってほしいと漠然と思っていたときに出逢ったのが、龍輝

さんのブログでした。  

 

そこで、このカードと出逢ったのでした。  

 

ですがどこか他人事で、利用させていただいていましたが、仕事が忙しさにかまけて特に何も

思わず使用させていただいていただけでした。  

 

ですがより一層仕事が軌道にのり、より昇進したり…そんな時いつも思うのは生きづらさなの

ですが、何故かそれがないのです。  

 

恋人ともすれ違ってばかりでしたが、なんとなくうまくいっていたり…逆に依存していたもの

が取れた感じです。  

 

私は私にまだ向き合えてないとは思っております。  

 

ブロックも根深いことを自身で知っています。  
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ですが、まだこれからの変化に楽しみながら、使用していきたいと思っております。  

 

支離滅裂な文章で申し訳ありません。  

 

もう少しの間、お世話になります。  

 

これからもどうぞ宜しくお願い申し上げます。  

 

 

＊～＊～＊～＊～＊～＊～  

 

Ａさま 

 

カードの威力、実感してます！ 

 

 

実は半信半疑でしたが… 

 

浄化カードの威力すごいです！ 

 

 

私はすごく怒りの感情が多くあり、いろんな人にイライラする毎日でしたが、浄化カードを使

い始めた途端、イラッとしても溜飲が下がるというか、まあいいか！って思えるようになった

のです。 

 

今は毎日穏やかな日々を過ごしています。 

 

本当にありがとうございます！ 

 

 

彼ともすごくうまくいっていて、メールで相談すると適切なお返事を頂き、実行すると… 

 

もっともっと愛されてる実感がすごいです。 

 

毎日最高に幸せです！ 

 

こんなに幸せでいいのかしら～ 
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龍輝先生、本当にありがとうございます！ 

 

 

＊～＊～＊～＊～＊～＊～  

 

Ｈさま 

 

世界最強のブロック解放ツールを使用させていただき、３ヶ月近くになります。 

 

それまでの私は、様々な引き寄せ法を試し、それなりに人生が良くなる体験はしてきました

が、奥深くに封印されているブロックの存在をどうする事も出来ずにいました。 

 

このツールの紹介を見たとき、これだ！と思い、早速申し込ませていただきました。 

 

届いた当初から、深いヒーリングエネルギーを感じ、吸い込まれるような深い眠りを体験しま

した。 

 

また、同時に怖い夢や朝起きた時に感じるあぶり出しは１ヶ月程続きました。 

 

その後は心が軽くなり、幸せな波動に包まれている事を感じながら毎日を過ごすことができる

ようになりました。 

 

 

パートナーとの関係や周りの人間関係もどんどん良くなるのを実感していました。 

 

ところが、２ヶ月が過ぎた頃、朝起きた時に理由がわからない心の苦しさが起こりました。 

 

２日経ってバージョンアップされた浄化カードが届いたので、その影響だったようです。発送

された時点から強力な浄化が始まっていたのですね！ 

 

このあぶり出しであろう浄化は２週間ほど続きました。今でも時々出てきます。 

 

まだ深い深い浄化が行われているのを感じています。 

 

でも、どんどん心が軽くなり悩みもいつのまにか消えているのが不思議です。 
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毎日寝る時に枕の下に敷き、胸に当てて寝ています。 

  

時々、出てきた感情にフォーカスするようにしていますが、多分気がつかない領域の深いもの

なのでしょう。 

 

寝る時の浄化はしばらく続けていこうと思います。 

  

覚醒カードは食べ物の浄化に使っていましたが 

 

料理が美味しくなるのを感じます。 

 

 浄化がひと段落ついたら、覚醒カードを自身にも使って行きたいと思っています。 

 

これからの変化、変容が楽しみです。じっくり進めていきたいと思っています。 

 

素晴らしいツールをありがとうございました！ 

 

 

＊～＊～＊～＊～＊～＊～  

 

Ｏさま 

 

カードに知り合う前は、恋愛と今年の仕事の業績で悩んでいました。 

 

そんな時、いつも読んでいた龍輝さんのブログでこのカードの事を知りました。 

 

いくつか質問させて頂いた後、すぐに申し込みました。 

 

私は特定の霊能者の方にお世話になっていたので、その方と離れるためにも、龍輝さんのアド

バイスで半年間だけ浄化カードをプラス２枚使い、初期浄化３週間からのスタートでした。 

 

寝る時と、日中イメージしながらの浄化と、朝は覚醒カード、癒しカードは胸がチクチクした

時に使っています。 

 

追加の浄化カードは部屋２ヶ所とベッドの角に置いています。 

 

初期浄化が終わり、初めに感じたのは離れて暮らす彼への執着が薄れていった事です。 
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お互い別にパートナーがいる中での恋愛で、最近では私に重さが出てしまい、心の距離がどん

どん広がっていき辛くなっていました。 

 

今はなるようになる！と思えるようになり、まだ気持ちはあるものの信じられない程、楽にな

りました。 

 

 

次に変化が出て来たのは仕事です。 

 

昨年は業績が良かったのですが、今年低迷しており焦っていましたが、最近、良い出逢いがあ

ったり、アポが多く取れたりして、間もなく数字に繋がると思います。 

 

カードを使っていなかったら、彼への執着が続き、仕事にも集中出来なかったのではないかと

思います。 

 

 

特に恋愛や仕事で悩んでいる方にはおススメかなと思います。龍輝さんがいつも仰るように、

過去や前世からのものでしたら、自力で浄化するのは中々難しいと思うからです。 

 

12,000円で現実が変わるなら安いものです。 

 

皆様もまず使ってみてから考えて下さい！！ 

 

 

＊～＊～＊～＊～＊～＊～  

 

Ｍさま 

 

こんにちわ 

 

世界最強の自動浄化ツールを使い始めて２ヶ月経ちました！  

  

私はバツイチ子持ちの、14年ほど前に子宮頸がんを患ったＭと申します 

 

世界最強の自動浄化ツールを使う前は、両親との問題、仕事上の悩み、憑依されやすい体質、

など色々と悩みがありました。  
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使い始めるちょっと前？使おうかなって決めた頃すぐ、なんとなんと仲良くしてくれる男子が

現れました  

 

今でも毎朝毎晩LINEする仲良さです。 

 

それからすぐ、嫌な職場の人が去っていき、とても働きやすい職場になり…人間関係悩み無く

なりましたΣ(￣□￣；)  

 

家でのラップ音も無くなり、人の念みたいのも感じなくなりました。 

 

後、とにかく朝の目覚めが気持ちいい。 

 

私は、ある有名なスピリチュアルカウンセラーに何年も毎月見て頂いてたのですが…その方が

必要なくなるくらい凄い威力を感じました。 

 

最近、念の為、その方に見て頂いたのですが、一番びっくりしたのは、いつも何か取り憑いて

いたのが全く見られないと言われた事！  

 

後、強力な母親からの怨念みたいのが無くなってると言われました。 

 

最近は、母はこれ迄の自分の生き方に反省して、死ぬまで娘に迷惑かけたくないと思い始めて

ると言われました 

 

もう今まで、再婚希望の私に、自分の老後の面倒見ろみたいな話や、お金の話ばかりで悩まさ

れてたのですが。 

 

後、私は営業なのですが、お陰様で、毎月ナンバーワンで稼がせて頂いており…  

 

ラッキーと思われる出来事が増えてます。 

 

急に、何か綺麗になったね！とかも言われるようになったり… 

 

普段の使い方ですが…  

 

毎晩浄化カードを使って寝る通常のやり方。  

 

TEカードは携帯のポケットにいつも入れてます。  
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ちょっとイライラする時は胸に当てます。  

 

覚醒カードは職場のパワーストーンの下に置いたり、飲み物の下に置いたり…  

 

休みの日の瞑想タイムに使ったりです。 

 

ワクワクな未来が楽しみ♪ 

 

 

正直、私は龍輝さんのセッションも受けた事無く、どんな方か全くしらず、世界最強の自動浄

化ツールを使い始めてから、無料メールを読み始めたのですが(^_^；)  

 

とりあえず言えるのは…間違いないツールだと言う事です( •̀ω•́) 

 

早く皆さんもこの効果を実感してくださいね！ 

 

これからさらにアップデートされるって…私どうなっちゃうんだろう(゜o゜)  

 

楽しみしかありません！ 

 

龍輝様ありがとうございます！ 

 

 

＊～＊～＊～＊～＊～＊～  

 

Ｒさま 

 

ブログで龍輝さんを知り、潜在意識についてもっと知りたくなりました。  

  

潜在意識についてはいろいろな方が扱っていますが、龍輝さんは男性と女性のそもそもの違い

についても、わかりやすくシンプルに教えてくれています。  

 

21日間無料メールでは、普段向き合う事のない、自分の本心や奥底の気持ちを知ることができ

ました。 

 

その中で、私にはたくさんのブロックがあると感じました。  
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なので、迷わず世界最高の自動解除ツールを試そうと思いました。一日も早くここから脱出し

たかったから・・・ 

 

特に、中途半端に別れた彼への執着や、両親への思いなど、クリアーにしたい悩みが私にはあ

りました。  

 

もちろん、半信半疑でした。そんなすごいツールが本当に存在するの？と。  

  

結果からお伝えすると、使ってよかったです！  

  

 

私にはかなりのブロックがあるから、時間はかかりましたが、執着しない毎日は軽くて何より

心身ともに楽です。闇の中から出られた感覚でした。  

  

両親への許したいのに許したくない気持ちもどこかへ消えていきました。 

 

関係は前より良好です。自分がシフトしていくと、まわりも変わる！を体感しましたよ（笑  

 

  

又迷った時、龍輝さんの一言アドバイスが私にはかなり効きました。ありがとうございまし

た！  

 

いろんなしがらみに悩んでいる方、苦しい方、世界最高の自動解除ツールをぜひおすすめした

いです。気持ちが緩んで楽になりますよ！  

 

 

＊～＊～＊～＊～＊～＊～  

 

Ｈさま 

 

こんなにたくさん心にブロックがあるのか・・・と気づかされました。 

 

そして、浄化カードを使えば使うほど、どんどん心が軽くなって楽になっていくのを感じま

す。 

 

久しぶりに会った友人にも、雰囲気が変わって、柔らかく透明感が出たと言われました＾＾ 
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モヤモヤがあった時、必ず浄化カードを使い、その時の感覚感情に軽くフォーカスすると、も

のすごく落ち着きます。 

 

今のところ、頼れる存在で手放せないツールだと思っています＾＾ 

 

 

Ｑ、どのようにお使いになった時に、効果を実感しましたか？ 

 また、今は「世界最高の自動ブロック解除ツール」を普段どのようにお使いになっています

か？ 

 

モヤモヤがあった時、必ず浄化カードを使うようにしています。 

 

たくさんの炙り出しがありましたが、「これが自分の思い込みのパターンを作っているの

か・・・」と気づかされました。 

 

夜は必ず浄化カードを使って眠っていますが、お腹には直接カードを敷いています。 

 

これが、真ん中がじわ〜〜っと温かくなるので「本当にエネルギーが届いているんだ・・・」

と実感しています。 

 

これだけでも、たくさんの恩恵を受けていることに感謝の気持ちがわいてきます。 

 

ありがとうございます＾＾ 

 

 

Ｑ、世界最強の自動浄化ツールを使っていなかったら？ 今あなたはどうなっていたと思います

か？ 

 

変わらない人生のまま、同じパターンにはまっていたと思います。 

 

 

Ｑ、以前のあなたのように、まだ同じお悩みを持つ方々へメッセージをお願いします。 

 

このツールは、とにかくすごい！！の一言です。エネルギーがクリアになりつつあり、毎日ス

ッキリ過ごせます。いろいろなことに悩んでいる方は、 

 

簡単に、しかも自動で人生をシフトできるこのツールをぜひ試してもらいたいとと思います。 
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＊～＊～＊～＊～＊～＊～  

 

Ａさま 

 

いつも感謝してます。 

 

使い始めて２ヶ月近くになりました。 

 

もはや人間関係のブロックは全くなくなりました。 

 

 

外出時、仕事時はいつも癒しのカードを身につけています。 

 

世間から苦手に思われている人とでも、普通に話せますし、ちょっと嫌なことがあっても、２

～３分すればどうでもよくなります。 

 

自宅では高校１年の息子と、ホントにいい関係が続いています。 

 

強弱の関係はなく、お互いを思いやる、いい親子関係です。 

 

ホントにありがとうございます。 

 

 

将来的に、何も不安がありません。 

 

過去にも大きな執着がなくなりました。 

 

そして、今ここを楽しく生きる、今ここに集中して生きることができています。 

 

これからもカードを使い続けていきます。 

 

 

＊～＊～＊～＊～＊～＊～  

 

Ｔさま 

 

浄化カードを使いはじめて２カ月くらい経つと思います。 
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その過程で、その時々の感情の変化に対して使用し、それに対してアドバイスをいただいてい

ます。 

 

使用する前より、感情の揺れの振り子が小さくなりフラットに戻るのが早くなった感じです。 

 

時折、沸き起こるワクワク感に幸せに感じることさえもあります。 

 

 

辛かったこと少しずつ感謝し、自分にも許可をしてあげることさえ出来るようになってきまし

た。 

 

まだまだ根は深いと思いますが、これからも浄化し、覚醒できる自分が今ここにいます。 

 

 

＊～＊～＊～＊～＊～＊～  

 

Ｈさま 

 

届いた日から毎日、浄化カードを寝るときに使用しています。  

 

やはり肉体的な疲労回復が速い気がしています。 

 

今までだと、もっと疲労が蓄積されていたと思うのですが…。  

  

私の場合、浄化すべき物か多いように感じたので、もっぱら寝る時の浄化に集中しています。  

 

これからもどうぞよろしくお願いいたします(^^)  

 

 

＊～＊～＊～＊～＊～＊～  

 

Ｄさま 

 

Ｑ、「世界最高の自動ブロック解除ツール」を使う前は、具体的に何に悩んでいましたか？すべ

て教えてください。 

 

セミナーに行ったり、本を読んだりして、思考を変えようと努力していたが、限界を感じてい
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ました。 

 

恋愛でどうしようもなく執着してしまう気持ちを消したかったというのもあります。 

 

 

Ｑ、「世界最高の自動ブロック解除ツール」をお使いになって何がどのようになっていきました

か？ 何がどう変わりましたか？ 

 

まず、ネガティブな感情が出てくることが、あまり怖くなくなりました。 

 

次に、ネガティブな感情を浄化できているせいか、いろんな感情の背景が理解できるようにな

り、自分を自分で癒せるようになってきました。 

 

 

Ｑ、どのようにお使いになった時に、効果を実感しましたか？ 

 また、今は「世界最高の自動ブロック解除ツール」を普段どのようにお使いになっています

か？ 

 

届いてすぐにすごいエネルギーを感じ、体が軽くなるのを感じました。その後は炙り出しなの

か、だるさが続いています。 

 

 

Ｑ、世界最強の自動浄化ツールを使っていなかったら？ 今あなたはどうなっていたと思います

か？ 

 

ずっと迷いと悩みの中で悶々としていたと思います。 

 

 

Ｑ、以前のあなたのように、まだ同じお悩みを持つ方々へメッセージをお願いします。 

 

頭で考えないようにしようと思えば思うほど、考えて、苦しくなってくるのですが、このカー

ドを使うだけで、はじめて考えずに済んでいます。 

 

ネガティブな感情が出てくることが怖くなくなる、安心感を是非体感してもらいたいです。 

 

 

＊～＊～＊～＊～＊～＊～  
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Ｙさま 

 

私はこれまでブロック解除のセッションをいくつか受けてきましたが、効果を感じられず、ブ

ロック解除のセッションは高額なものが多かったので、効果はないけどお金だけは無くなって

いくといった感じでした。 

 

人生が上手くいかないので、いろいろな情報を見ていると、やはり上手くいかないのはブロッ

クがあるからだとは分かりましたが、ブロックを解除していくのも、お金に余裕がないと無理

だとあきらめていました。 

 

そんな時、ある方のメルマガで、世界最高のブロック解除ツールの案内を目にしました。 

 

最初は、カードでブロック解除が本当に出来るのかと疑問でしたが、効果がない場合返金サー

ビスがあるという事で思い切って申し込みました。 

 

カードが届く前に取説のメールが届いて見てみると、すごく詳しく使い方や実際に使った方の

感想が、百数十ページも記載してありました。 

 

実際に届いて、早速取説に書いてあったように初期の浄化で寝るときに、浄化カードの１枚を

枕のした、もう１枚をお腹の上に乗せてみました。 

 

当時は、会社でのストレスで毎日いらいらして肩こりも酷かったですが、カードを乗せて会社

でのいらいらを思い出してしばらくすると、いらいらが消えていました。 

 

肩こりも若干楽になった感じです。 

 

初日にして効果を実感してしまいました。 

 

 

それから、毎日寝る前に同じようにカードを体に当てて寝ました。 

 

会社でいらいらする物事や人がいたのですが、いつも間にかあまり気にならなくなっていまし

た。 

 

毎日のサポートメールも楽しみの一つです。 

 

こんなにアフターサービスがよい所は、今までで初めてです。 
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私は、これまでスピリチュアルのセッションやグッズに相当なお金をつぎ込んできましたが、

どれも効果を感じられず途中で止めていました。 

 

この世界最高のブロック解除ツールだけは毎日続いています。 

 

それはこのカードが本物である事とアフターサービスのお陰です。 

 

 

龍輝さまを始め、スタッフの皆様が、カードを使用する人に幸せになって欲しいというお気持

ちが伝わっての事だと思います。 

 

やはり、こういった心を扱うセッションやグッズを販売する人は、きれいで広い心を持った方

でないと購入するほうもそれを見抜いてしまいます。 

 

 

私はこれからも毎日浄化カードで浄化をして、癒しのカードで心を癒し、覚醒カードで更なる

自分のレベルアップを目指します。 

 

 

この世界最高のブロック解除ツールのカードのよいところは、私１人が使用することにより、

先祖や家族や周りの人達も良くなって行くという事です。 

 

相当費用対効果が高いです。 

 

 

それと、このカードを使用して分かった事ですが、私がこれまでブロック解除のセッションを

受けても効果がなかったのは、数回受けただけではブロックは目に見えて解除されないという

事です。 

 

毎日やってだんだん効果が目に見えて出てきます。 

 

その点でも、世界最高のブロック解除ツールは、月に低額で時間も用途も無限です。 

 

 

これまで、高額なお金を使ってブロック解除のセッションを受けても効果がなかった方、また

今現在毎日上手くいかなく悩んでいる方にも、是非使っていただきたいです。 
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＊～＊～＊～＊～＊～＊～  

 

Ｇさま 

 

以前はなかなか上手くいかない婚活に悩んでいました。  

 

龍輝さんのブログでメール講座を知り、「無料だし気分転換に〜」と軽い気持ちで受講を始めた

のですが、毎日どんどん気持ちが軽くなるのを実感し、浄化ツールも申し込みを決めました。  

 

早速毎晩浄化カードを使うと、毎日辛かった肩こりがすぐに楽になりました。  

 

TEカードは胸にあてると、穏やかな安心感が込み上げてきて♪ 

 

このカードのエネルギーは大好きで、毎日携帯しています♪ 

 

覚醒のカードを使いイメージングをすると、冷え性の足の先までポカポカして(*^_^*) 

 

また使用にあたり様々な不安も、ご丁寧に対応頂いたことにより、 炙り出しも安心して受け入

れてこられました。 

 

本当に感謝しています。  

 

ありがとうございます☆ 

 

きっとこのツールに出会っていなかったら、まだ外側に求めてばかりで結果を焦り、 今のよう

な安心は感じられていないと思います。  

 

本当の望みに向かう時には不安や恐れもありますが、そんな時に自分の前進を助けてくれるツ

ールだと思います。 

 

 

＊～＊～＊～＊～＊～＊～  

 

Ｋさま 

 

人間関係、劣等感に悩んでいましたが、使用することによって、使う前に感じていた内側から

の強い感情というものが徐々に減っていき、生きやすくなりました。 
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まだまだこれからですが、確実に内面の不要な感情が除去されているのを感じています。 

 

少しずつですが、確実に変わっていきます。 

 

これは貴重な自己投資になるはずです。是非使ってみて下さい。  

 

 

＊～＊～＊～＊～＊～＊～  

 

Ｎさま 

 

こんにちは。  

 

いつもお世話になりありがとうございます。  

 

私は幼い時から目に見えないものに関心があり、人生の目的を模索してきました。  

 

宗教にもご縁がありましたし、色んな所で学んできました。  

 

その中で、本来の自分自身で生きたい！  

 

もっと自由に幸せに自分を生かしたい！という願いが強くなりました。  

 

でも、願っても学んでもなかなか思うような結果が出なくて悶々としていました。  

 

そんな時にこのツールに出会い、これだ！とピンときました。  

 

少しの迷いもなくすぐに申し込みました。  

 

届いたツールは毎日使わせてもらっています。  

 

  

私が一番嬉しいのは、以前は寝て起きると頭がザワザワとした感じがあったのですが、今は目

覚めた時とてもスッキリとしています。  

 

爽快感がすばらしいです。  
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また、色々と思い悩むことが多かったのが段々気にならなくなってきて、とても楽に生きれて

います。  

 

また、質問もできて、丁寧なご対応も満足の度を超えています。  

 

このツールに出会えて本当に感謝しています。  

 

先日、娘の分も追加しました。  

  

今後とも宜しくお願い致します。  

 

ありがとうございます。  

 

 

＊～＊～＊～＊～＊～＊～  

 

Ｋさま 

 

幼い頃からピアノが好きで、夢を追い求めピアニストになりました。 

 

色々と波乱万丈な人生ではありましたが、同じ音楽家の夫と子供に恵まれ、幸せに過ごしてい

ました。 

 

ところが６年前に夫が急死。最愛の男性で父親であるだけでなく最高の音楽仲間がいなくなっ

てしまいました。 

 

時間をかけて立ち直ったものの、それと同時にステージ上でのパフォーマンスが上手くいかな

くなりました。 

 

とにかく異常なほどに緊張してしまい、どれほど簡単な曲も弾けなくなってしまい、自己啓発

の本を読んでみたり、ピアノの技術的なアプローチをしてみたり、色々と試してみました。 

 

 

そんな時、浄化カードの存在を知りました。 

 

藁にもすがる思いで使ってみました。 
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最初は浄化カードを使うようにとありましたが、届いて数日後に、私が一番苦手とするコンク

ールの伴奏の仕事が入っていたので、その日は舞台にTEカードを持って行きました。 

 

多少の緊張はしたもなの、いつもとは比にならないほど落ち着いて弾くことができ、これは本

物かもと思うようになりました。 

 

 

その後も個別でいただくアドバイスに従って浄化を進め、異常な緊張感に悩まされることはな

くなりました。 

 

周りからは若々しくなったと驚かれ、順調に仕事が入ってきています。 

 

 

まだまだ解除が必要なブロックは沢山あるように感じますが、とりあえず人生が楽な方向に回

り出しているようです。 

 

本当に感謝しています。 

 

 

＊～＊～＊～＊～＊～＊～  

 

Ｓさま 

 

引き寄せワークを進めながら、もっとブロックを解除できないかなぁと、自分の中の開花しき

れないブロックにもやもやしていました。 

 

その時に、ちょうどこのツールを知りました。 

 

瞬時にこれだ！と思い申し込みをしました。 

 

すごい絶好のタイミングだったと感じています。 

 

 

使いはじめて１ヶ月位から、色々なことが変わり始めた気がします。 

 

焦りがなくなり、苦手な人と上手く話せたり、ちょうど良い距離を保てたり、仕事が運良く入

ってきたり、自分と今迄以上に向き合えたり、気付きが増えたり、前の自分では無理だったで
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あろう流れをつかんだり、家族が仲良くなったり、様々なことが毎日少しずつ確実に前に進ん

でいく感じです。 

 

 

私が１番好きな使い方は、勝手に名前をつけてるのですが(笑)、「ブロック解除散歩」です。 

 

写真のお気に入り２枚を帽子の中とお腹に入れて、お散歩をします。 

 

周りからは気づかれません(笑) 歩きながら、頭の中でどんどん会話をさせ、汗をかき解除して

いきます。 

 

時には涙も出てきます。これが本当に最高です(^^) 

 

 

ブロック解除ツールのおかげで、自分だけでは歩めなかった道へ進めたと思っています。 

 

これからが本当に楽しみです♪ 

 

 

悩みが何かしらあるなら、まずは試してみる！ 

 

騙されたと思って試してみて欲しいと思います(笑) 

 

１番の近道だと私は感じていますし、みんなの幸せに繋がってると思います。 

 

 

＊～＊～＊～＊～＊～＊～ 

 

Ｔさま 

 

他の方の体験談を見ていると、私はなかなか実感出来ていなかった為、メールで質問したとこ

ろ、３日以内に返信を頂きました。 

 

メールに書いてある内容に取り組み、父親の事を考えていると涙が出てきました。 

 

そこからは新しい出会いがあったり、久しぶりの再会があったり、一気に人の輪が広がりまし

た。 
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そして自分に必要な人とそうで無い人の認識ができました。 

 

これからも私の人生が変わっていくのが楽しみです！！ 

 

 

＊～＊～＊～＊～＊～＊～  

 

Ｈさま 

 

年金生活なので、もう５万円くらい不労所得があるといいな。という経済的願望。 

 

昇給したと言って、毎月仕送りしてくれる子供からの額が増えて、このカードのおかげかな。

と喜ぶ。  

 

よく眠れるようになったという感想文が多かった。 

 

心と体の健康。 

 

ご先祖様からのマイナスの記憶など、解除して、残りの人生と子供達の人生を祈念して。 

 

浄化カードは、ベッドで横になるときはいつも使っている。  

 

使い方の説明どおりにすれば、簡単。 

 

むつかしいお祈りや修業をする必要もなく、いつの間にか寝てしまっているし、目覚めもスッ

キリ。 

 

それから  覚醒のカードを使い方どおり当てると シャキっとする。  

 

夫へのイライラ感がなくなって、理由なく許せるようになった。 

 

 

＊～＊～＊～＊～＊～＊～  

 

Ｉさま 

 

龍輝様、初めまして今晩は。 
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５/５から使い始めています。 

 

浄化カードを枕の下と、胸もしくはお腹に抱いて寝ております。 

 

他にも波動療法もやっており、20日間くらいは加速する感じで今までならしないような挑戦も

出来ていました。 

 

これは浄化カードを使用しているからとしか思えませんでした。 

 

そして、ネガティブに感じる事がクリアになっていっている感じでした。 

 

ところが、20日間過ぎた頃から、昼間２～３時間覚醒のカードを股間と頭に当て使用していた

のですが、新しく挑戦した事に対しネガティブな感情が次から次へと出てきて、その度に浄化

カードを使用して、行動も出来ていました。 

 

ですが、あるところから何か違うと感じ始め、頭では社会貢献も出来、皆も素晴らしい事でい

い事と言っているし、そうは思うんだけど腑に落ちず、やる理由を考えてもモチベーションが

上がらず、それでも携わり腑に落そうとしていまいた。 

 

もちろん浄化カードは使用し続けていたのですが、朝目覚めてその事を考えただけで心臓がド

キドキして苦しくなっておりました。 

 

私は少しも楽しく感じていませんでした。 

 

今まで出来ていた行動が出来なくなり、感謝も感じられず、何もする気が起きなくなりうつ状

態になってしまいました。 

 

今まで思い出さなかった事も色々出てきておりました。 

 

メールをしてアドバイスをもらう事も考えましたが、引き続き思考に焦点をあて浄化カード使

用して来ました。 

 

そしてこのままではダメになると思い、新しく挑戦した事から少し離れる事にしました。 

 

この決断も今までなら出来なかったと思います。 

 

以前の私なら自分では何も出来ない、直ぐ人に頼り助けて欲しいと思っていました。 
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ですが、何故か引き続き浄化カードを使用する事しか考えていませんでした。 

 

今思うと、浄化カードを使用していたから前に進めて行ったのだと思います。 

 

今は感情の感覚も戻り、自分自身に対する気づきを次から次へと感じています。 

 

常に自分の感情をジャッジし責めて、ネガティブの感情を持つことは悪い事と、それを受け入

れられていなかった。 

 

そして人とちょっと感じ方が違うんだと。 

 

その感情がネガティブだと受け入れられず、ポジティブな振りをしていた事。 

 

皆がしている事を自分にも出来るし、しないとと思っていたと思います。 

 

ですが、今は違うという事に気付けるようになり、自分はどうしたいのかを考えるようになり

ました。 

 

まだ自分がどうしたらいいのか分かりませんが、ここまでこれたのは浄化カードのお陰のよう

な気がします。 

 

引き続き浄化カードを使用して、自己卑下を無くして行きたいと思います。 

 

そして自分が好きな事、本当にしたい望む事を見つけようと思います。 

 

 

＊～＊～＊～＊～＊～＊～  

 

Ｋさま 

 

今まで、遠隔によるブロック解放ヒーリング等を受けた際にとても良い感覚があったので この

度、あるブログの紹介から龍輝さんの世界最高のブロック解除ツールを知って、直ぐにお申込

みをさせていただきました。 

  

申込んだ日から不思議と眠気が強く出て来て、ツールが届き直ぐ浄化カードを使ったところ、

１日目からなんとも言えない不安感や焦り、私このままでいいの？ というような心の声が沢山

出てきてしまい、今まで遠隔ヒーリングなどで私は軽くなっていると思っていたのに・・・ど
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うしよう〜！ というほど、胸や腹部背中が痛苦しく、始めの数日は喉元までも苦しく重く、涙

は出るしネガティブに落ちた感じで、もう本当にどうしてこうなっちゃったのというほど大変

でした（笑） 

 

浄化のカードを毎晩お腹と頭に当てて使用しています。 

  

日中は、TEカードはパスケースに入れ首にぶら下げ生活しています。 

 

覚醒のカードは愛用のアクセサリーを置いたりと使用していました。 

  

胸背中の痛苦しさは、酷い日軽い日含めひと月ほど続き、２カ月目に入る頃少しずつ落ち着い

て来ました。 

 

だいぶ溜め込んでしまっていたのでしょう、炙り出しが凄かったです。 

  

 

２カ月目を過ぎると何に苦しかったのか、だんだん明確になって来て、それを見て見ぬ振り蓋

をして過ごしていた事にふと思いがよぎり。 

 

他の日常ではいい気分になっていたものの、避けていては本当の私と一致しないで違和感を感

じたまま、この人生を過ごして行く事になる、向き合って行こうという意識になりました。 

  

私の今の状況や質問などお問い合わせフォームにメールをするとご担当者様より丁寧な回答が

返って来ました、 

  

私のツールの使い方、そしてそれをきちんと素直に実行する事によって、望む方向へ加速しま

す。 

 

メールでお返事を頂き、望む方向に意識を向けツールを使った２日目に、それは形になって現

れ始めました、 

 

つまり、私の意識がどんどん浄化により変わっている感覚があり、それが目の前の現実に現れ

ているというような・・・ 

 

いまだに背中の中心が痛重くなる事もあり、まだまだ浄化のツールが必要でというか、ツール

を当てて寝ない日は無いので、これからも使わせて頂き望む方向により軽やかに進んで行きま

す。 
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最近では明晰夢のような、また朝の目覚めの時に光の言葉が降りて来るのを感じます。 

 

カンが研ぎ澄まされて来ているのでしょうか？ 浄化により人間の魂の部分がクリアになり、感

じやすくなるのでしょうか？ いずれにしてもとても気持ちの良い感覚です。 

 

もし、日常で悩みを持っている方、何か日常で当たり前と思って過ごしているのだけど違和感

を感じている、私の一生本当にこのままでいいの？ というような自分で自分の居心地の悪さを

感じているのならば、是非体感して頂きたい！  

 

溜め込んでいた人は、もしかしたら私の様に、初めはだいぶきつい感覚があるかもしれません

が（汗） 

 

周りがどうとか気にならなくなります、望むものが見えてきます、必ず望む方向へシフトして

行きます、意識を向けて使用するとそれは加速します。 

  

私も気づきがありこれからです、 

 

どんどん無用なブロックを解除し、皆様も本来の自分になってありのままの自分らしい人生を

歩んで頂きたいです。 

 


